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增加小区门口便老公交线

本报讯 去年 9 月，
无锡公交巴士电站正式
对外开放，深受新能源车
车主欢迎。昨从无锡公
交集团获悉，巴士电站又
添新成员，东北塘充电场
站、港下充电场站、麦德
龙充电场站、梅村充电场
站、阳山充电场站5个公
交场站齐上线，充电网络
初步形成，充电更加方便
快捷。

位于锡绅路的新区
充电场站，共开放了 12
根直流充电终端，可同时
满足12辆新能源车的充
电需求。“新吴区企业多，
我每天要接多个附近的
订单，尤其是早晚高峰经
常跑这里。”昨天上午9

点，网约车驾驶员余师傅
完成一个订单后直奔新
区充电场站补电。余师
傅说，自从这里有了充电
站，大大缓解了续航焦
虑，“希望全市范围内能
有更多的巴士电站对外
服务。”

车子充电时没地方
休息，也是很多新能源车
车主的困扰，在这里则不
用为此烦恼。除充电桩
开放共享外，无锡公交集
团定制打造了一批巴士
驿站，桌椅、空调、自助售
货机、电视、充电宝等配
套设施一应俱全，附近的
市民也可前来休息。“路
过无锡正好车子快没电
了，来这里补电。不仅充

电速度快，环境又好，体
验感很棒。”从宁波自驾
来锡的游客尚先生在巴
士驿站（新区站）体验了
一把公交场站快充，他一
边坐在巴士驿站休息一
边等待车子电量满格。

随着新能源车保有
量不断上升，更高速度、
更高密度的充电网络已
成为“刚需”。无锡公交
集团新能源管理分公司
经理周晓健介绍，目前公
交集团在全市范围共有
23个充电站，在建4个。
经过资源整合，无锡公交
集团将符合条件的公交
充电桩面向社会开放。
这些充电枪的功率在
50-150千瓦，一辆新能

源车最快只需30分钟就
能充满电。

截至目前，无锡公交
集团已对外开放12个充
电场站，每个充电场站都
有专业的团队运维，收费
按照峰谷平电价收取，其
中本月可享受充电时段
特惠价：0.88元/度。

无锡公交集团相关
负责人表示，随着公交充
电桩开启共享模式，今年
无锡公交将开放更多的
充电场站。2025年将进
一步推进公交充电站商
用化，织密公交充电站商
用网络，为市民绿色出行
带来便利的同时，助力打
造“3公里充电服务圈”。

（蔡佳/文、摄）

本报讯 日前，江苏省中
医药管理局发文，宜兴市中医
医院被确认为三级甲等中医
医院。至此，我市已有无锡市
中医医院、江阴市中医院、宜
兴市中医医院三所三级甲等
中医院。

宜兴因地制宜深入挖掘中
草药资源，弘扬中医药文化，
2023年11月初，宜兴顺利通过
全国基层中医药工作示范县省
级评审。

宜兴市中医医院近年来
诊疗环境不断优化，设施设备
提档升级，技术水平持续提
升。目前，宜兴市中医医院拥
有江苏省中医重点专科及建
设单位4个、无锡市中医（中西
医结合）重点专科及建设单位
8个，挂牌成立名中医专家工
作室7个。近三年来共开展服
务百姓健康行动、岐黄校园
行、阳羡医馆等志愿服务活动
3000余次，服务群众逾15万
人次，满足人民群众多层次、
个性化健康新需求。

宜兴市卫生健康委相关负
责人表示，下阶段将不断深化

“健康宜兴”建设，扎实推进办
名院、建名科、增名医“三名战
略”以及全国基层中医药工作
示范县创建，着力解决群众医
疗服务中的痛点、堵点和难点
问题，不断增强人民群众的就
医满意度和健康获得感。

（何小兵 通讯员 潘静）

宜兴市中医医院
晋级“三甲”
无锡有三所
三级甲等中医院了

公交、公厕、停车……
这些领域市民很关注
“2024百姓提案”持续征集中

家住荣巷街道山语银
城的唐先生提出，希望恢复
206路公交车原有线路——
由钱荣路经大池路、鸿桥路
转梁溪路，以便利大池路沿
线居民的交通出行。唐先
生告诉记者，2010年初进住
小区时，在小区东区东门和
江大宿舍之间有一块206路
车站牌子，但是不久这块站
牌就消失了。“一晃十来年
了，我们都是80岁左右的老
人了”，唐先生的老伴不慎摔
跤后一侧髋骨置换，踝骨打

了钢钉，现在到梁溪路上去
乘公交车，要横跨两条马路，
尤其是携带一些较重物品
时非常吃力。唐先生说，小
区北门有一趟158路，因为
间隔时间长，到火车站要一
个多小时，下午6点钟左右
就是末班车，也不方便小区
居民去河埒口等地方。“原有
的206路公交车，为什么在
小区建成后反而被取消
了？希望可以有更方便老
人出行的方案。”

市民张先生提出希望

增加惠钱路沿线的公共厕
所。张先生注意到，随着惠
山北麓的整治更新，惠钱路
靠惠山一侧沿线的公厕要
么被拆除，要么被围挡，还
有一些标识错误，如100米
距离写成200米等，给市民
造成了不便。他建议在沿
线适当的位置新建公厕，如
地铁3号线钱桥站在花坛
里建了公厕，获得群众好
评，“在龙山梢站建公厕也
是合适的，弥补惠钱路公厕
的不足。”

自江南晚报“2024百姓提案”通道开通以来，栏目组接到了不少市民的致电和
来信，他们聚焦交通出行、增加公厕、停车难题等领域，提出了自己的思考和建议。

有市民就如何“利用
好地铁3号线苏庙站建立
交通枢纽”建言献策。“地
铁3号线开通3年多了，客
流逐步增多，苏庙站作为
终点站也是客流大站，需
要提升公铁联运的接驳功
能”，他建议，在苏庙站建
设交通枢纽，公路承运面
向锡西地区，可覆盖科教
城、惠山高新区、物流园、
阳山等，“尤其应开通几条
夜间公交，可以活跃夜经
济。”

“尽管市人民医院已
采取积极措施腾出车位解
决停车问题，但每天通扬
路和清扬路堵车情况依然
严重。”市民王先生建议，
医院可以建造多层停车

场，不仅满足医院患者及
员工的停车需求，又能接
受部分社会停车，一举多
得，“由此及彼，我建议城
市重视多层停车场的建
设，满足人们生活水平日
益提高的需求。”

江南晚报“百姓提案”
依然在持续征集中，如果您
有好的建议，可拨打本报新
闻热线电话88300000。如
果您喜欢用传统的书信方
式，欢迎将书信寄至“太湖新
城金融二街1号江南晚报
社，百姓提案栏目收”。您也
可以发送邮件至电子邮箱
jnwbta2022@163.com，晚
报“两微”平台也期待您的留
言与互动。

（晚报记者 陈钰洁）

再添5个！
巴士电站扩容
公交充电共享网络初步形成

建造多层停车场缓解停车难


